

お 礼

「第104回全国高校サッカー選手権大会」出場に際しましては、皆様から多大なご厚志と温かいご声援を賜り、誠にありがとうございました。紫雲会、後援会、育成会、OB等たくさんの方々に支えられ、全国大会の舞台で戦うことができ、その経験は選手たちの財産となり、今後の糧になっていきます。

25回目の出場となる今大会、初戦の1回戦、尚志（福島県）戦では開始早々から全国上位の基準を感じる事となり、健闘むなしく0-6で敗れました。しかしチーム一丸となり最後まで諦めずに戦う姿は、皆様を感じるものがあったものと確信しております。「報恩謝徳」を今年目標として「誰かの為に」の気持ちを大切にして活動してきました。今後も多くの方に支えられていることに感謝して、精進して参ります。

新チームとなり、再び全国の舞台で戦う強い決意のもと、新人戦からはじまり、四国プリンスリーグ昇格や夏の全国総体、冬の全国選手権を目指し、目の前のことを大切にして練習に励んでいます。引き続き、本校サッカー部に対して、一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

なお、皆様にご協力いただいた寄付金につきましては、全国大会の費用や今後の活動に活用させていただきます。今後も伝統を引き継ぎながら、更なる高みを目指して精進して参ります。

令和8年1月吉日

香川県立高松商業高等学校

校 長 吉 田 稔

サッカー部監督 川 原 寅之亮

サッカー部顧問 田 代 正 人